

学び舎通信 月号

町内小中学校の情報を毎月お届けします



平和な世の中を願つて

12月2日に、本校の卒業生でもある市場貞子さんをお招きして「戦争当時の体験を聞く会」を行いました。市場さんは、太平洋戦争時の本校の様子や学校生活、家庭生活について、写真や服装を見せながら話されました。子どもたちは、敵の攻撃を逃れるための「防空訓練」や、畑を耕したり弟や妹の面倒をみたりする「勤労奉仕」に、うなずいたり驚いたりしていました。

最後に「戦争のない平和な世の中にしましよう。」というメッセージと一緒に、平和の尊さへの思いを深めました。



b-jリーグスクールキャラバン

b-jリーグ（日本プロバスケットボールリーグ）では、全国の小中学校を訪れ、バスケットボールの交流活動を行っています。今年度の訪問は、なんと県内で南小だけ！地元宮城のチームである仙台89ERSから坂井選手と柳川選手がやってきて、5・6年児童にバスケットボールの楽しさを教えてくれました。

プロの本物の技術や精神に触れ、児童にとって将来を考えるよい機会となりました。



五つのあたりまえ

12月1日、各学年7学級の1年生から3年生までの縦割りグループをつくり、話し合い活動を実施しました。3年生から1・2年生に現状説明があり、それに対して質疑応答をする形をとりました。後輩です。3年生からは「具体的な話を聞いてとていても参考になつた」という感想が多く寄せられました。今後も続けていきます。



「18歳の一票」

12月4日、退職校長会柴田郡支部の

ご配慮で選挙推進に関する出前授業が行われました。選挙権が20歳から18歳に引き下げられ、来年度夏には高校生が選挙を行う見通しであることから、選挙の意義を学び、模擬投票を行いました。

また、「若者の投票率を向上させる

ためには?」の問い合わせ、「ネットやメールなどで投票できるアプリをつくる」など、現代つ子らしい考え方を高めました。



昭和のお正月は、映画館が大賑わいでした。映画が娯楽の大観劇でした。映画が娯楽の王様だった時代です。平成の大観劇もスクリーンの中を不気味なガガ飛びまわるアメリカ映画がありました。FBIの新人女性捜査官が活躍する「羊たちの沈黙」です。ということは、今は映画と虫と虫屋の話です。

映画の中で犯人が飼っていたのはメンガタスズメという模様(面の形)があるので、この名前がつきました。ポスターに使われたのはメンガタスズメの欧洲虫種だつたそうです。

以前にも「モスラ」という日本合作映画がありました。ゴジラと巨大なガが対決する特撮娛樂映画です。「モスラ」と唱えていたザ・ピーナツ

元金小校長、昆虫教室(町教育委員会主催)講師 鈴木健司さん